

bien ne pas s'arrêter là...

Puisque l'UDI ambitionne de « *devenir le premier parti de France en vue des élections locales de 2014* ». À suivre donc.

UMP

Nathalie Bicaïs arrive

Bye, bye l'orange, vive le bleu. Nathalie Bicaïs ne devrait pas tarder à quitter le Modem, dont elle fut la présidente, pour rejoindre l'UMP. Centriste depuis 1996, présidente du parti Radical valoisien varois, déléguée départementale de l'UDF puis finalement cadre du Modem, l'ex-candidate à la mairie de La Seyne s'explique. « *J'ai milité pour un centre indépendant. Je croyais vraiment à une troisième voie. Or, on a vu, élection après élection, que la*



L'ex-candidate Modem à la mairie de La Seyne rejoint l'UMP.

(Photo Éric Estrade)

troisième voie qui se dessine est celle de l'extrême droite. C'est une idéologie que je combats. »

Nathalie Bicaïs estime que c'est le bon moment pour changer d'étiquette. « *À l'UMP, François Fillon est le candidat du renouveau, il prône le rassemblement et le dialogue.* »

Et Jean-Louis Borloo et son UDI ? « *J'ai du mal à croire à sa démarche.* »

Dans la perspective des municipales seynoises, la jeune femme s'est rapprochée du député UMP de la circonscription. « *Jean-Sébastien Vialatte fait preuve d'un esprit d'ouverture, il donne l'exemple.* »

Le maire de Pourrières s'en va

Au lendemain de la naissance de l'Union des démocrates et des indépendants, Sébastien Bourlin, maire de Pourrières, a annoncé son intention de quitter les rangs de l'UMP pour rejoindre ceux de Jean-Louis Borloo. Après avoir appartenu au Parti républicain de François Leotard, il « *retrouve ainsi (s)a famille politique qui est l'UDF. Elle correspond beaucoup plus à ma philosophie et je suis heureux de pouvoir participer à la*

28-10-2012